
唐山市との交流の記録

年度 交流内容

昭和６１年度 ○唐山市考察団:唐山市張国川副市長を団長に５名が来酒。(2/8～17)

昭和６２年度
○酒田市代表視察団:桜井収入役を団長に９名が訪問。(6/26～7/5)
○唐山市素畜及び肥育調査団：唐山市王銀生養牛協会理事長を団長とする調査団５名が来酒。(2/25)

昭和６３年度

○唐山市農業技術研修生２名受け入れ（3/15～11/20）
○酒田地区日中友好協会訪中団：村井副会長を団長に１４名が訪問（4/10～18）
○唐山市代表団：人民代表大会常務委員会曹振剛主任を団長に６名来酒(7/29～8/2)

平成元年度

○酒田地区日中友好協会訪中団:村井副会長を団長に１３名が訪問（4/14～23)
○唐山市農業技術研修生２名受け入れ（6/16～11/20）
○唐山市代表団宝林人民政府顧問を団長に５名が来酒（8/2～12）
○酒田市経済交流訪中団：マルハチ社長含め４名が訪問（11/7～9)

平成２年度

○第一物産(株)村井会長が唐山市を訪問(3/12～17)
○酒田市代表団：友好都市締結の調査及び打ち合わせのため、星川議長を団長に４名が訪問（5/20～28）
○唐山市代表団：陳立友市長を団長に５名が来酒（7/23～8/2)。7/26友好都市盟約締結。
○唐山市農業関係視察団：王成武農業局蔬菜科長を含め２名が来酒（9/22～28)
○酒田市親善使節団：友好都市締結の答礼として相馬市長を団長に７名が訪問(10/21～28)

平成３年度

○郭之宣人口福利基金会副会長を団長に、医療、福祉関係者５名が来酒
○酒田市友好交流福祉代表団:佐藤福祉課長を団長に、身障者協会、聴力障害者協会関係者ら８名が訪問
（8/22～27）
○酒田市代表団:唐山市で開催された第２回全国都市運動会開幕式に、佐藤教育委員長を団長に５名が出席
（9/18～24)

平成４年度

○酒田市代表団:大沼市長を団長に１２名が訪問（5/27～29)
○唐山市代表団:劉景昌 市長を団長に５名が来酒（7/30～8/10）
○唐山市皮影劇団:李鳳桐 文化局副局長を団長に、１３名の劇団が来酒。全国公演の後、酒田市、遊佐町、
松山町で公演。(8/14～18)
○唐山市経済視察団:王枯昌副市長を団長に４名が来酒。酒田市の財政の概要、ホテル経営等を視察(11/8～
11)
○日中友好都市卓球カーニバル(北京市):日中国交回復２０周年を記念して開催された大会に、酒田市から
役員､ 選手６名、唐山市から役員選手６名が参加。酒田市・唐山市チームはリーグ優勝を果たすとともに、
８ブロックトーナメントでも優勝(11/29～12/4)

平成５年度

○唐山市農林業視察団:陳守業林業局副局長を団長に視察団７名が来酒農産加工工場等を視察。(5/26～6/8)
○唐山市経済視察団:楊立功 副秘書長を団長に５名が来酒(8/23～9/2)
○酒田市代表団:中村福祉事務所長を団長に７名が訪問。京唐港等を視察（10/14～21）
○唐山市卓球親善使節団:李宝華体育運動委員会副主任を団長に、平成４年度に優勝した選手２名を含む使
節団４名が来酒親善試合や市内小中高生に対する指導を行った。（10/21～28）

平成６年度

○唐山市投資貿易商談会開幕式（東京都）:助役、議長外６名が出席(6/30)
○唐山市経済貿易代表団:張士儒 党委書記長を団長に８名が来酒（7/3～5)
○中国稲作事情調査団:阿部農業委員会会長を団長に農業委員の代表団２３名が唐山市の農業事情を視察
（8/24～27)
○唐山市からサンザシの苗木１００本が贈与（３月）
○唐山市代表団:梁志忠市長を団長に５名が来酒。市内の公共施設視察や経済界との交流を行う（8/3～5）

平成７年度

○唐山市書画展交流団:馮霖章唐山書画院院長を団長に３名が来酒。出和遊心館での書画展を開催､酒田六中
の視察、文化団体との交流等を行う。（5/28～6/4)
○酒田市代表団:唐山市で開催された第３回中日韓青少年スポーツ交流大会開幕式に小嶋助役を団長とする
７名が訪問。（8/23～30）
○唐山市代表団:楊振義副市長を団長に６名が来酒。水道、ごみ処理施設等視察。（1/15～17）

平成８年度 ○唐山市代表団:張和唐山市長を団長に９名が来酒。企業及び港湾施設を視察。(11/11～13)

平成９年度

○日中国交正常化２５周年を記念し、北京で開催された日中友好都市ジュニア卓球大会に高校生２名を含む
５名が唐山市を訪問。唐山市チームと青少年交流を行うとともに、大会では１２３チーム出場する中でブ
ロック優勝。(8/22～30)
○国際交流友好促進酒田市議員連盟代表団:齋藤幸彦議長を団長に９名が唐山市を訪問し、京唐港、合弁企
業を視察した。（2/19～24）
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平成１０年度

○梨の苗木１００本を唐山市に贈呈(4月)
○唐山遵化市の李商会会長を団長に４名が来酒。食品加工技術や梨の苗木の栽培技術を研修視察(7/20～22)
○大沼酒田市長を団長に酒田市代表団１０名唐山市を訪問。京唐港や先端技術開発区を視察(8/8～10)
○酒田市内のスポーツ少年団から中古の野球用品を贈呈（10/19）
○酒田商工会議所副会頭清原氏を団長に経済部長、東方水上シルクロードハルビン事務所代表岸氏の３名が
石家庄で開催される「合作経済懇談会」 に参加。その後唐山市訪問し交流を深めた(10/24～30)
○陳満唐山市副市長を団長とする唐山市経済・教育使節団８名来酒 (11/11～14)

平成１１年度
○劉教育委員会副主任を団長に唐山市教育友好交流代表団15(大人5名･女子中学生10名)名が来酒。
　親善バスケットボール大会やホームステイにより市民との交流を深めた。(7/30～8/4)

平成１２年度

○阿部寿一酒田市長を団長に６名の代表団が唐山市を訪問し、友好都市盟約締結１０周年を記念した合同
書画展及び記念植樹に参加した。また京唐港及び広野物産実業公司等を視察した。(5/26～31)
○唐山市教育委員会副主任陳貝氏を団長とし、唐山市第８中学校生徒１５名を含む２０名の唐山市野球交流
代表団が来酒。市内の中学校との合同練習、親善試合及び野外での料理交流を実施し、青少年交流を深め
た。（8/5～11）
○李恩久唐山市副市長を団長とする代表団一行５名を受け入れ、消防本署、各分署及び訓練を視察した。
(11/13～17)

平成１３年度
○唐山市副市長王元孝氏を団長とする唐山市農業視察団６名を受け入れ、市内２農協を訪問し研修を受ける
とともに、農業関連施設を視察した。(10/21～24）

平成１４年度

○菅秀男水道事業管理者を団長とする酒田市中学生卓球使節団5名が唐山市を訪問し、唐山市の中学生と交
流を深めた。また合同チームを結成して、北京での卓球交歓大会に参加した。(7/30～8/7）
○伊藤明生教育長を団長とする酒田地区日中友好協会設立２０周年記念｢友好のつばさ｣訪中団17名が唐山市
を訪問し､教育局長ほか幹部4名と意見交換を行った。（10/3）

平成１５年度
○唐山市教育・医療使節団８名が本市を訪問する予定だったが、新型肺炎ＳＡＲＳ（重症急性呼吸器症候
群）の影響で中止

平成１６年度
○唐山市農業研修団8名が11月下旬訪問予定だったが中越地震の影響で中止
○酒田地区日中友好協会主催の市民のつばさ訪中団員１７名が上海、桂林を訪問（10/8～11）

平成１７年度
○酒田地区日中友好協会主催の市民のつばさ訪中団１１名が、大連、瀋陽、北京を訪問（10/8～12）
○唐山市劉官屯炭鉱での爆発事故に対し、お見舞いのメッセージを送る（12/9）

平成１８年度 ○「防震３０周年記念式典」に佐藤弘酒田市議会議長を団長とする使節団５名が出席（7/25～29）

平成１９年度

○原田昌之酒田市水道事業管理者を団長とする酒田市小学生卓球使節団5名が、唐山市小学生との合同チー
ムを結成して、北京での日中友好都市小学生卓球交歓大会に参加した。（7/30～8/6）
○劉之俊唐山市体育局局長を団長とするスポーツ教育代表団５名を受け入れ、教育関係者との懇談、学校・
体育施設等を視察した。（12/4～10）

平成２０年度
○阿部寿一市長を団長とする訪問団４名が唐山市を訪問し、市幹部との会見、抗震記念碑への献花を行っ
た。（8/20）　※8/18～23：池田久美子選手の北京オリンピック出場（走り幅跳び）応援

平成２１年度 相互交流なし

平成２２年度
○本間副市長を団長とする使節団６名と農業委員１８名が唐山市を訪問し、市幹部との会見、曹妃甸工業区
やビニールハウス栽培等の視察を行った。（※盟約締結２０周年）

平成２３年度 相互交流なし

平成２４年度
○兵藤芳勝酒田市教育部長を団長とする中学生卓球選手団5名が、唐山市中学生との合同チームで、北京で
開催された日中友好都市中学生卓球交歓大会に参加した。（8/16～20）

平成２５年度 相互交流なし

平成２６年度 相互交流なし

平成２７年度 相互交流なし

平成２８年度
○丸山市長を団長とする訪問団３名が唐山市を訪問し、市幹部と会見、他の友好都市等と共に世界園芸博覧
会開幕式典に参列。（4/27～5/1）

平成２９年度
〇菅原司芝酒田市教育部長を団長とする中学生卓球選手団5名が、唐山市中学生との合同チームで、北京で
開催された日中友好都市中学生卓球交歓大会に参加した。（8/3～8）
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平成３０年度 相互交流なし

令和元年度

○丸山市長を団長とする訪問団７名を派遣し、唐山市を表敬訪問、唐山市の京唐港と酒田港を結ぶ新航路の
開設にかかる本市の日本酒の輸出について協議。（5/24～5/29）
○唐山神鷹科技有限公司の楊社長を団長とする使節団５名が酒田市を訪問し、農水産物や日本酒などの生産
状況などを視察。（8/2～8/4）
○佐々木好信交流推進調整監を団長とする訪問団５名を派遣し、唐山神鷹科技有限公司が所有するI.B.Dと
いう輸入品ショッピングモールを視察。現地市場に合わせた酒田産品の共同出荷等について協議。（8/31～
9/2）
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